

[< Volver a Universidad](#)
[< Volver a portada](#)

EDICIONES

[Málaga](#)

SECCIONES

[Portada](#)
[Internacional](#)
[Nacional](#)
[Andalucía](#)
[11-M](#)
[Ayuntamiento](#)
[Barrios](#)
[Provincia](#)
[Universidad](#)
[Sociedad](#)
[Política](#)
[Cultura](#)
[Deportes](#)
[Sucesos](#)
[Tribunales](#)
[Ciencia y tecnología](#)
[Economía](#)
[Empresas](#)
[Turismo](#)
[Ecología](#)
[Infraestructuras](#)
[Television](#)
[El tiempo](#)

ESPECIALES

[Recibir titulares](#)
[Galería fotografica](#)
[Album](#)
[Anuario económico \(La Caixa\)](#)

OPINION

[Opinión](#)
[Cartas a GD](#)
[Plaza nueva](#)
[Editorial](#)
[Revista de prensa](#)

CANALES

[Canal fiesta](#)
[Sierra Nevada](#)
[Canal cofrade](#)
[Canal motor](#)
[Granada histórica](#)
[Cuaderno cultural](#)
[Canal musical](#)
[Gastronomía](#)
[Granada empresas](#)
[Vamos de tapas](#)
[Canal Taurino](#)
[Ciencia y salud](#)
[Granada empleo](#)
[Granada verde](#)
[Canal joven](#)
[Granada](#)
[Inmobiliaria](#)
[Salón del comic](#)

SERVICIOS

[Tablón digital](#)
[Enlaces](#)

PROYECTOS PARA EL DESARROLLO DE LA UNIVERSIDAD EN LA CIUDAD

El Rector mantiene una entrevista con el Presidente de Melilla

6/5/2004- 20:00- Universidad

El rector de la Universidad de Granada, David Aguilar Peña, se ha entrevistado hoy en el Palacio de la Asamblea con el presidente de Melilla, Juan José Imbroda, con el que ha hablado de "proyectos para el desarrollo de la Universidad de Granada en Melilla", según manifestó a los periodistas. Según Aguilar Peña, la entrevista ha revestido un carácter general, al objeto de diseñar conjuntamente el Campus universitario de Melilla "que es para nosotros un motivo de orgullo y una referencia importante que queremos potenciar".

El rector manifestó también que habían hablado de "titulaciones y también de infraestructuras" y la necesidad de un tercer edificio que acoja nuevas enseñanzas, así como la necesidad de un plan general que urbanice el Campus. Aguilar Peña mostró su interés por "crear un polo de titulaciones sanitarias sobre la propia Escuela de enfermería", por lo que se encuentra en negociaciones con la Asamblea Nacional de la Cruz Roja y la Asamblea provincial.

La Cruz Roja está de acuerdo en favorecer el proceso de integración de la Escuela de Enfermería en la Universidad de Granada y en un futuro, señaló el rector, "nuestra intención es poder desarrollar los estudios de Fisioterapia". Además, Aguilar Peña indicó que había hablado con el presidente melillense de la creación de la titulación de Turismo y el desarrollo de otras como la Licenciatura en Ciencias Ambientales y Educación Social y destacó el "clima de excelente colaboración y apoyo de la ciudad y de su presidente".

Por Gd

Los lectores recomiendan:

- [El temporal provoca graves daños en la Costa](#) - 3/5/2004
- [Carlos Núñez despierta la magia gallega en Granada](#) Reportaje - 4/5/2004
- [Colin Powell califica el islote Perejil de "pequeña isla estúpida"](#) - 6/5/2004



Puerta Elvira
Andalucía 24h
Guía de museos
Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?



GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com